

駒西小タイムズ 30年1月18日 号

[ホームページ](#)

「児童・保護者、地域の方々、教職員の今を伝えます」

6年生校外学習

1月16日(火)、6年生が社会科見学に行ってきました。目的地は、国会議事堂と科学技術館です。バスを利用して行ってきました。国権の最高機関である国会を訪れ、子ども達はどんなことを考えたのでしょうか。将来を担う子ども達に、明るく心豊かな国づくりを期待します。



1月の児童集会

1月17日(水)の児童集会は、放送委員会の発表でした。5・6年生の児童がとても頑張りました。子ども達は、クイズを入れながら、上手に進めていました。また、ビデオで撮影した放送委員会の仕事を上映し、大変わかりやすかったです。



応援団感謝の会

1月18日(木)に、「学校応援団感謝の会」を行いました。これは、日頃お世話になっている応援団の方々に、感謝の気持ちを表す会です。子ども達は、応援団の方々に、花束をプレゼントしました。「とても嬉しかったです。」と、あたたかいお言葉をいただきました。



書き初め大会

年の初めに、各学年が書き初めに取り組みました。1月12日(金)には、校内書き初め大会と称して、4、5、6年生が体育館で書に向かいました。子ども達は、心を集中させ、ひと筆ひと筆と丁寧に書いていました。日本の文化に親しむ視点からも、とても意義のある取組でした。

